



Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informó que los aviones de la Fuerza Aérea Mexicana que establecerán el puente aéreo Tel Aviv-Madrid para regresar a los mexicanos que se encuentran en la zona de conflicto de Israel, salieron la mañana de ayer del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

En sus redes detalló que la Cancillería, encabezada por Alicia Bárcena, será la encargada de ejecutar la nueva etapa del plan de repatriación del Gobierno de México, junto con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

"Los aviones de la Fuerza Aérea Mexicana de Sedena que establecerán el puente aéreo Tel Aviv-Madrid para las y los connacionales que permanecen en la zona de Israel y Palestina, ya salieron del AIFA y están en ruta para iniciar operaciones en Europa", destacó en redes.

Los dos llevarán a los mexicanos que soliciten su salida a España, desde donde cada persona podrá buscar en condiciones de seguridad sus opciones de regreso a México.

La dependencia mencionó que los mexicanos que desean ser considerados para el regreso deben inscribirse en el formulario que fue difundido en sus redes sociales.

El objetivo de las Fuerzas Armadas mexicanas es rescatar a 430 connacionales que aún se encuentran varados en Israel, aunque se habla que pueden llegar a ser más de 700, por ello, se enviaron a los dos aviones Boeing 737, que de igual manera harán escalas en Canadá, Irlanda y Turquía hasta llegar a Israel.

Buscan rescatar a 430

Salen a Israel 2 aviones de la FAM por más connacionales

LOS 2 BOEING 737 establecerán un puente aéreo Tel Aviv-Madrid, con escalas en Canadá, Irlanda y Turquía, informó la canciller Alicia Bárcena; se estima que la lista de personas que desean salir de la zona es de 700



IMAGEN de uno de los aviones de la FAM, en el AIFA, ayer.

Foto: Camarero

187

Mexicanos ya fueron traídos de la zona de conflicto

En un primer viaje dos aviones de la Sedena trajeron a 187 mexicanos que se encontraban en la zona de conflicto, y por lo menos existen otras 600 en espera.

Al igual que en los dos vuelos humanitarios de repatriación del miércoles

VANDALIZAN EMBAJADA DURANTE PROTESTA

LA EMBAJADA de Israel en México condenó enérgicamente el vandalismo que tuvo lugar frente a sus instalaciones, tras una manifestación que dejó severas afectaciones en memoriales y otro tipo de mobiliario.

"Alrededor de 150 personas participaron en una manifestación que se convirtió en un acto de violencia y destrucción", destacó en un posicionamiento.

Señaló que los mani-

festantes vandalizaron el memorial a las víctimas del ataque terrorista de Hamas contra Israel, pintaron grafitis en las calles cercanas a la embajada y destruyeron una obra de arte especial que se creó para celebrar los 70 años de relaciones diplomáticas entre Israel y México.

"La Embajada de Israel apoya la libertad de expresión y la protesta, pero enfatiza que el apoyo a Hamas no es ni será un apoyo

a los habitantes de Gaza. Hamas es una organización terrorista asesina, apoyada, financiada y entrenada por Irán, que utiliza prácticas crueles e inhumanas, iguales a las que usaba ISIS hace unos años y que, incluso antes del ataque terrorista del sábado pasado contra los ciudadanos israelíes, ha estado torturando a los habitantes de Gaza durante años", dijo.

Jorge Butrón

11 de octubre, para el puente aéreo Tel Aviv-Madrid se dará prioridad a las personas en situación de vulnerabilidad, "entendida ésta de manera enunciativa, mas no limitativa", esto es, a niñas, niños y adolescentes; personas lesionadas, accidentadas o con alguna condición médi-

ca; personas de la tercera edad, personas con alguna discapacidad y mujeres embarazadas.

Al finalizar, los dos aviones regresarán a la Base Aérea Militar de Santa Lucía, con ocupación total de personas mexicanas que busquen su repatriación.